



SOS
VILLAGES D'ENFANTS
MONDE

Sous le Haut Patronage de S.A.R. la Grande-Duchesse



Luxembourg, octobre 2025

CHER(E)S AMI(E)S DE SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Il y a 10 ans, les États membres des Nations Unies adoptaient 17 ambitieux Objectifs de Développement Durable (ODD) puis les fixaient dans l'Agenda 2030 pour améliorer la vie des populations, protéger la planète et bâtir la prospérité.

L'organisation mondiale SOS Villages d'Enfants s'est engagée, avec ses partenaires, à apporter sa pierre à l'édifice pour laisser un monde meilleur aux enfants et n'en oublier aucun sur le chemin du développement, en particulier ceux privés de prise en charge parentale ou qui risquent de l'être.

Le monde est bouleversé, l'actualité est traversée de grandes urgences - guerres, déplacements forcés, famines, désastres climatiques... - les besoins humanitaires augmentent, la situation des enfants est préoccupante. Des millions sont séparés de leurs familles. Des millions n'ont pas d'accès à l'eau potable. Des millions ne vont pas à l'école. Des millions fuient la violence de leur pays.

Nous devons répondre aux besoins des enfants et des jeunes avec acuité et sur le long terme pour que les impacts de nos actions soient durables et aient du sens. Notre association a passé le cap des 50 ans et, grâce à vous et avec ses collègues SOS sur le terrain, elle continue à accompagner les enfants, à leur rendre leur enfance, à faire respecter leurs droits et à améliorer leur bien-être au sein de leurs communautés. En 2025, nous sommes engagé(e)s dans une quinzaine de pays, de la Colombie à l'Afrique de l'Ouest, du Laos à la Palestine, de l'Éthiopie à l'Ukraine. Découvrez au verso quelques-uns de nos nouveaux projets.

Merci de tout cœur pour votre précieux soutien.

#ZesummenFirKanner
#TogetherForChildren



OO payconiq

AIDEL-NOUS À LES AIDER

Tous les dons en faveur de SOS Villages d'Enfants Monde Luxembourg a.s.b.l. sont fiscalement déductibles dans les limites fixées par l'article 109, alinéa 1, n°3 de la loi concernant l'impôt sur le revenu. RCS Luxembourg F 1431

DEAR FRIENDS OF SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Ten years ago, the member states of the United Nations adopted 17 ambitious Sustainable Development Goals (SDGs) and anchored them in the 2030 Agenda to improve people's lives, protect the planet, and build prosperity.

The global organization SOS Children's Villages, together with its partners, committed to contributing to this effort to leave a better world for children and to ensure that no one is left behind on the path to development - especially those deprived of parental care or at risk of losing it.

The world is in turmoil, and current events are marked by major emergencies - wars, forced displacement, famines, climate disasters... Humanitarian needs are increasing, and the situation of children is alarming. Millions are separated from their families. Millions lack access to clean water. Millions do not attend school. Millions flee violence in their countries.

We must respond to the needs of children and young people with urgency and long-term commitment so that the impact of our actions is sustainable and meaningful. Our organization has passed the 50-year mark and, thanks to you and our colleagues in the field, continues to support children, restore their childhoods, uphold their rights, and improve their well-being within their communities.

In 2025, we are active in around fifteen countries - from Colombia to West Africa, from Laos to Palestine, from Ethiopia to Ukraine. On the reverse side, you'll find a few of our new projects.

We are truly grateful for your support.



Sophie Glesener

Sophie Glesener
Directrice / Managing Director

VIREMENT

Veuillez consulter les indications figurant au verso
Un caractère MAJUSCULE (BLEU ou NOIR) ou signe par case en cas d'écriture manuscrite

Code BIC de la banque du bénéficiaire

CCPL

EUR ou

Montant

N° de compte du bénéficiaire

IBAN LU 651111005000530000

Nom de la banque du bénéficiaire (uniquement si code BIC non indiqué)

Code Pays

Nom et adresse du bénéficiaire

SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Code Pays de résidence

Communication au bénéficiaire

230125

Reporting

N° de compte du donneur d'ordre

Avis de débit

Nom et adresse du donneur d'ordre (Max 4 lignes)

Date d'exécution souhaitée

Date et Signature

Frais à charge (par défaut = PARTAGÉS)

PARTAGÉS

OU

BÉNÉFICIAIRE

OU

DONNEUR D'ORDRE

SUR LE TERRAIN DE L'URGENCE ET DE LA RÉSILIENCE

In the field of emergency and resilience

Depuis plus d'un demi-siècle, SOS Villages d'Enfants Monde se mobilise aux côtés de ses associations sœurs : avec ses parrains et marraines pour les enfants privés de prise en charge parentale dans plus de cent pays ; avec ses donateurs et partenaires aujourd'hui dans 27 projets dans 15 pays dans les domaines de l'éducation et de l'employabilité, du développement durable et dans des situations d'urgence et de résilience.

Sur ce terrain, elle reste mobilisée dans la **bande de Gaza** où la situation humanitaire n'a fait qu'empirer depuis deux ans. L'équipe SOS continue d'y offrir des services essentiels, notamment psychosociaux.

En **Colombie**, elle est impliquée à Cali dans un projet qui vise le renforcement et l'autonomisation de familles migrantes vénézuéliennes et de familles hôtes.

Au nord du **Cap-Vert**, suite au passage de la tempête Erin, elle soutient une aide d'urgence pour les familles sinistrées de l'île de São Vicente.

En **Éthiopie**, à côté d'une intervention d'urgence pour les victimes de glissements de terrain (Gezei Gofa), elle appuie un projet axé nutrition, développement humanitaire et paix à Moyale (Oromia).

Retrouvez nos projets dans le dépliant ci-joint.

For over half a century, SOS Villages d'Enfants Monde has been active alongside its sister associations: with sponsors for children deprived of parental care in more than a hundred countries; with donors and partners, in 27 projects across 15 countries, in the areas of education and employability, sustainable development, and in emergency and resilience situations.

In this field, it remains mobilized in the **Gaza Strip**, where the humanitarian situation has only worsened over the past two years. The SOS team continues to provide essential services there, particularly psychosocial support.

In **Colombia**, it is involved in Cali in a project aimed at strengthening and empowering Venezuelan migrant families and host families.

In northern **Cape Verde**, following the passage of Storm Erin, it supports emergency aid for affected families on the island of São Vicente.

In **Ethiopia**, alongside an emergency intervention for victims of landslides (Gezei Gofa), it supports a project focused on nutrition, humanitarian development and peace in Moyale (Oromia).

Take a look at the attached leaflet to learn more about our projects.

AIDEZ-NOUS À LES AIDER

CAP-VERT

Avec **9€**,
achat d'un kit
d'hygiène pour
une famille
sinistrée

MAROC

Avec **25€**,
achat de
livres pour la
bibliothèque
d'un collège

LAOS

Avec **47€**,
achat d'une
table et de deux
chaises pour une
école maternelle

COLOMBIE

Avec **93€**,
soutien d'une
famille migrante
dans l'obtention
d'une protection
temporaire

ÉTHIOPIE

Avec **200€**,
prise en charge
mensuelle d'un
enfant souffrant
de malnutrition
sévère

PALESTINE

Avec **250€**,
couverture pour
un mois des
besoins d'une
famille à Gaza

Avec 10€, ou plus si vous le pouvez, contribuez à offrir un avenir meilleur à des enfants vulnérables dans le monde

« Quand nous voyons un enfant rire grâce au petit biscuit ou au morceau de pain que nous avons réussi à lui donner, cela nous donne la force de continuer »

REEM, DIRECTRICE DE PROGRAMMES POUR SOS VILLAGES D'ENFANTS À GAZA



© Salah Darwish | Maroc



© Noor Khamis | Éthiopie



© Agnete Schlichtkrull | Laos



© Katerina Ilievska | Cisjordanie



© SOS Archives | Laos



© Jakob Fuhr | Gambie



© Alex Kühni | Palestine



© SOSVEM Luxembourg | Cap-Vert

